

* * Mercredi dernier avait lieu, à l'asile Nazareth, le dîner annuel organisé par les bienfaitrices de cette maison d'éducation des jeunes aveugles. La sympathie pour le malheur avait réuni de nombreux convives. La recette a dû être fructueuse, et dès demain, on saura bien où la placer.

L'honorable M. Taillon présidait ce dîner. En remerciant les dames patronesses et en rendant hommage au dévouement des sœurs Grises, il s'est élevé avec raison contre l'injustice de ceux qui critiquent l'exemption des taxes de nos institutions de bienfaisance.

* * Le service anniversaire de sœur Thérèse de Jésus, la courageuse fondatrice de l'Hospice St-Jean de Dieu a été célébré mardi dernier à l'asile de la Longue-Pointe, au milieu d'un nombreux concours de prêtres et d'amis de l'institution. Dans l'après-midi, plusieurs patients sont allés prier sur la tombe de sœur Thérèse au cimetière de St-Isidore.

* * La conférence donnée au cercle Ville-Marie, vendredi de la semaine dernière par le Rév. P. Marcellin, des Augustins de l'Assomption de France, à propos de Constantinople et de Jérusalem, a permis au Père de faire connaître le Congrès Eucharistique dont la réunion doit avoir lieu dans la ville sainte en 1893.

Ce congrès est encouragé par un bref du St-Père, honoré pour les frais d'organisation d'une souscription de Sa Sainteté, et recommandé aux Evêques de toute la catholicité, dans le but de prier « pour la réunion dans une même foi des peuples de ces régions qui, bien que séparés de l'Eglise catholique, portent le nom de chrétiens »

Le Rév. Père a donné de nombreuses indications sur les conditions et les avantages du pèlerinage de pénitence qui doit avoir lieu à la même date, à Jérusalem, en avril et mai prochains. Cette conférence et par le sujet qu'elle traitait et par le talent de parole du conférencier a été des plus intéressantes.

* * Le R. P. Antoine, abbé de la Trappe d'Oka, doit revenir au Canada dans quelques semaines. Pendant son séjour en France, le R. Père a visité plusieurs établissements agricoles. Aux dernières nouvelles, il était à P.œrmel, étudiant la culture des arbres fruitiers et la fabrication du cidre.

* * M. le Grand-Vicaire Chalifoux a fait connaître au prône de dimanche le résultat du dernier recensement de la population catholique desservie à l'église cathédrale de Sherbrooke.

En voici les chiffres : nombre de familles, 833 ; communiant 8175 ; enfants, 1365 : total 4,540 âmes.

Dans ces chiffres figurent 40 familles de la banlieue. Ces 40 familles se composent comme suit : communiant, 125 ; enfants, 101 ; total 226 âmes.